
　十四山中学校が統合されるが、弥富中学校において、
生徒の受け入れはどのように進めてきたのか。

　 教育部長  スムーズに再編が迎えられるよう、中学
1年生は校外学習、2年生は広島平和研修を合同で
実施。特別支援学級の生徒たちは 4回の合同授業
を行った。4月に中学 1年生になる小学 6年生を対
象に、合同で防災キャンプを実践し親睦を深めた。

　閉校式の内容は。
　「市長・校長式辞」「来賓あいさつ」「卒業生代表あ
いさつ」「生徒代表の言葉」のほか、校歌斉唱、校
旗返納など。

　跡地利活用の計画は。
　基本方針として、行政需要を踏まえ、地域の活力に
つながり、民間事業者等の需要を踏まえた利活用を
考えている。

　校舎の利活用方針は。
　学校跡地利活用方針 (案 ) に基づき調整を進めてい
る。2階建ての北校舎は十分活用が可能と考えてい
る。

　体育館の利活用方針は。
　老朽化しており、跡地利活用の計画を進める中で解
体していく。

　市長総括を。
　 市長  地域ニーズを聞きながら行政需要等との調整
を図り、地域の活力につながるよう丁寧に進めていく。 

加藤 克之 議員
無会派

 十四山中学校の跡地利活用は
 地域と協議し丁寧に進める

▲校舎

▲プール、クラブハウス

▲体育館

▲グランド
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